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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 16. Dezember 2019          [bestätigt am 17.02.2020] 

Ort:   StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar 

Sitzungsleitung:  [Knut Rothe] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

 

Die Sitzung beginnt um 19.06 Uhr. Die Runde ist zusammengekommen, um das Protokoll der Haushaltssitzung vom 

11.11.2019 zu bestätigen sowie alle Beschlüsse der Initiativen-Sitzungen vom 04. Und 05.11.2019. [Knut Rothe] be-

grüßt alle Anwesenden und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Beschlussfähigkeit  

Es sind 10 von 15 stimmberechtigte StuKot*innen anwesend, alle Fakultäten 

sind vertreten, die Runde ist beschlussfähig. 

10 von 15 stimmberechtigte Stu-

Kot*innen anwesend, alle Fakultäten 

vertreten -> Beschlussfähigkeit gege-

ben 

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

Es werden folgende Anträge an die Tagesordnung gestellt: 

TOP 2 Druckkostenrechnung der Initiative Projektil -> [Max Schürmann] – einfügen 

TOP 3 Bauhaus-Module/Bauhaus-Studiengang -> [Sophie Littmann] – einfügen 

TOP 4 Statement zum Klima-Notstand -> [Lukas Lindemann] - einfügen 

 

 

TOP 2 Druckkostenrechnung der Initiative Projektil -> [Max Schürmann] - eingefügt 

  

Die Initiative Projektil hat eine Rechnung für Druckkosten eingereicht. Im Re-

chenschaftsbericht bzw. dem Initiativen-Antrag für das laufende Jahr wurden 

von den alten Initiativen-Mitgliedern jedoch lediglich Kosten für Transport und 

Übernachtungen beantragt. Der beantragte Betrag befindet sich im Topf der 

Initiative, der Kostenpunkt widerspricht demnach jedoch dem Ini-Antrag. Es 
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erfolgte keine optimale Kommunikation zwischen den alten und neuen Ini-Mit-

gliedern, dem neuen Team wurde nicht kommuniziert, dass das Geld entspre-

chend gebunden sei. 

Die Runde einigt sich darauf, dass bis zur kommenden Vorstandssitzung nach 

einer Lösung gesucht werden soll und dann mit Vertretern nochmal geredet 

wird. 

 

 

Lösungsfindung bis zur kommenden 

Vorstandssitzung 

 

[Max Schürmann] verlässt den Raum. 
19.23 Uhr 

 

TOP 1 Bestätigung des Protokolls der Haushaltssitzung vom 11.11.2019 sowie aller Beschlüsse der Initiati-

ven-Sitzungen vom 04. Und 05.11.2019 

  

Das Protokoll und die Beschlussübersichten wurden den StuKot*innen vorab 

per Mail zur Vorbereitung auf die Sitzung zugestellt. Es gibt keine weiteren Fra-

gen oder Anmerkungen. Daher ergehen folgende Beschlüsse: 

 

 

[Knut Rothe] Wer bestätigt das Protokoll der Haushaltssitzung vom 11.11.2019? 

[B 0XX - 20XX] ja nein Enthaltung 

8 0 2 

- Bestätigt- 

[Knut Rothe] Wer bestätigt die Beschlüsse der Initiativen-Sitzung vom 04.11.2019 

[B 0XX - 20XX] ja nein Enthaltung 

9 0 1 

- Bestätigt- 

[Knut Rothe] Wer bestätigt die Beschlüsse der Initiativen-Sitzung vom 05.11.2019? 

[B 0XX - 20XX] ja nein Enthaltung 

8 0 2 

- Bestätigt- 

[Knut Rothe] Wer bestätigt die Beschlüsse der Haushalts-Sitzung vom 11.11.2019? 

[B 0XX - 20XX] ja nein Enthaltung 

8 0 2 

- Bestätigt- 

  

[Simone] wird die Dokumente nach der Sitzung an [Fr. Lorbeer] weiterleiten, 

als Arbeitsgrundlage für die Prüfung des Haushalts 2020. 

Weiterleitung der Dokumente an die 

Innenrevisorin -> [Simone] 
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TOP 4 Statement zum Klima-Notstand -> [Lukas Lindemann] - eingefügt 

  

[Lukas] liest den Anwesenden das Statement vor. 

Es folgt eine Übersetzung ins Englische. 

Einige inhaltliche Punkte stehen zur Diskussion. Änderungen werden vor Ort in 

den Text eingearbeitet. Nach Fertigstellung erfolgt der Beschluss der Stellung-

nahme: 

 

 

[Knut Rothe] Wer stimmt für die Stellungnahme des StuKo zur Senatssitzung im Dezember 2019 in der vorliegen-

den Form? 

[B 0XX - 20XX] ja nein Enthaltung 

10 0 0 

- Einstimmig bestätigt- 

  

[Lukas] übersetzt die Stellungnahme und sendet sie im Anschluss an die Mit-

glieder des Senats und an das Referat InfÖ zur Veröffentlichung. 

 

 

TOP 3 Bauhaus-Module/Bauhaus-Studiengang -> [Sophie Littmann] - eingefügt 

  

[Sophie] berichtet, dass nicht jeder Bachelor-Studiengang einen Wahlbereich 

beinhaltet. Damit steht das Angebot der Bauhaus-Module als anrechenbare 

Leistung nicht für alle zur Verfügung und schlägt vor, hier eventuell zukünftig 

anzusetzen und Prüfungsordnungen entsprechend anzupassen. 

Weiter soll auf dem Stahlgerüst hinter dem Hauptgebäude ein Gebäude errich-

tet werden, welches als „Lernwerkstatt“ gedacht ist. Hier ist noch nicht klar, wel-

che Funktion genau sich hinter diesem Begriff verbirgt. Man weiß bislang ledig-

lich, dass Ausstellungsräume angedacht sind. Es soll ein „Lernraum“ entstehen, 

aber in welchem Rahmen dieser genutzt werden kann, ist noch nicht klar.  

Zudem wurde im letzten AG-Treffen zum Bauhaus-Studiengang über die Zu-

kunft des Studiengangs geredet. Es wird derzeit evaluiert, in welche Richtung 

sich der Studiengang etablieren soll, man wünscht sich ein Studium Generale, 

alle Statusgruppen sind in der AG vertreten, da es sich um eine offene AG han-

delt, sind alle herzlich dazu eingeladen, sich einzubringen. 
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TOP x ggf. nicht-öffentlicher Teil 

TOP y          nächste Sitzung 

Termin: 06. Januar 2020 

Redeleitung: [Annika Wismer] 

Aufgabenprotokoll: [Gabi Ziegler] 

Verpflegung: [Simone Braun] 

 

Ende der Sitzung 20.05 Uhr 

 

 


